

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer, Liebe Interessierte,

die von der Stadt versprochene Beruhigung der Situation mit der Inbetriebnahme des Drogenkonsumraums im Kirchenhof Sankt Peter nahe des Neumarkts Ende 2019 bleibt aus! Drogenhandel und Drogenkonsum finden täglich vor unseren Augen statt. Insbesondere auch im unmittelbaren Umfeld des Drogenkonsumraums. Es ist einfach nicht mehr zu ertragen. Zum Alltag werden lassen wollen wir das aber nicht! Menschen haben Angst. Anwohner und Geschäftsleute organisieren Sicherheit und Ordnung mittlerweile privat. Der Josef-Haubrich-Hof wird von 7-19 Uhr vom privaten Securitydienst überacht. Auch die Neumarktgalerie und die KVB haben einen eigenen Sicherheitsdienst. Drogenmüll, Exkremente und sonstige Hinterlassenschaften sind überall zu finden.

Schauen Sie sich gern unsere Bilderdokumentation an und lesen Sie mehr im Artikel auf unserer Website mit dem Titel <u>Drogenkonsum und Dealerei im unmittelbaren Umfeld des mobilen Drogenkonsumraums.</u>

Bitte schildern Sie uns weiter Ihre Eindrücke an <u>buergerinitiative@zukunft-neumarkt.de</u>, gern mit Bildern oder Videos. Danke!

Ihre Bürgerinitiative Zukunft Neumarkt e. V.

Sie wollen über aktuelle Ereignisse auf dem Laufenden bleiben? Dann folgen Sie uns auf Facebook und auf unserer Website unter der Rubrik Aktuelles.

1 von 1 28.06.2020, 16:58